

PUBLIK

Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Sambang Desa di Kp. Loji, Tingkatkan Kesadaran Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Aug 15, 2024 - 12:34



Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Sambang Desa di Kp. Loji, Tingkatkan Kesadaran Keamanan

Simpenan – Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, Briпка Ari Januar, dari

Polsek Simpenan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kp. Loji, Desa Loji, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis pagi (15/08). Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.46 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam sambang desa kali ini, Bripka Ari Januar melakukan dialog langsung dengan warga setempat untuk berbagi informasi dan mendengarkan masukan serta saran dari masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut meliputi:

1. **Penyampaian Kontak Darurat:** Bripka Ari memberikan informasi mengenai nomor kontak HotLine dan WA untuk layanan informasi dan pengaduan Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas, guna memudahkan masyarakat dalam melaporkan segala bentuk kejadian atau gangguan keamanan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Warga diingatkan untuk menjaga kondusivitas desa dengan mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (Satkamling) dan menjauhi aktivitas yang dapat menimbulkan masalah sosial.
3. **Kewaspadaan Terhadap Kriminalitas:** Masyarakat dihimbau untuk selalu waspada terhadap potensi curanmor dan kriminalitas lainnya. Bripka Ari juga mengingatkan agar kendaraan diparkir di tempat aman dengan penguncian ganda.
4. **Keamanan Remaja:** Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko kejahatan jalanan seperti tawuran dan kriminalitas lainnya.
5. **Sinergitas Warga dan Bhabinkamtibmas:** Bripka Ari mengajak warga untuk bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif di lingkungan Desa Loji.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin Polsek Simpenan dalam meningkatkan komunikasi dan kerja sama antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.